Granada 27 de octubre de 2021



#somosAJE





¡¡Nueva edición Meet AJE!! En esta edición conoceremos mejor a **José Antonio Barrionuevo**, socio y fundador de **Directos con Móvil**. Ofrecen un servicio de realización multicámara en directo de eventos a través de Facebook o YouTube gracias a la tecnología móvil al alcance de todos. Un servicio profesional, desarrollado por profesionales y con sonido profesional. La realización de Directos con móvil se lleva a cabo con la señal multicámara (de 3 a 6 cámaras, en función de la actividad y el espacio en el que se desarrolle) y con sonido profesional.

- Hola José Antonio, cuéntanos un poco que puesto desarrollas en Directos con móvil, qué funciones realizas y cómo te decidiste a llevar a cabo este proyecto.

Yo soy José Antonio Barrionuevo, socio y fundador de Directos con móvil. La decisión de llevar a cabo este proyecto no fue individual. El equipo de Directos con móvil está compuesto por tres personas,



tres socios trabajadores. Los tres (Nino, Juan Luis y José Antonio) coincidimos durante muchos años en la Cadena SER y en Localia TV Granada.

Tras un año si coincidir después de salir de esta empresa, volvimos a reunirnos para dar forma a nuestra cooperativa, ErranT SCA.

Nos creamos nuestros propios puestos de trabajo. El motivo, por tanto, fue buscar una salida laboral.

Comenzamos como productora audiovisual y gestionando un espacio de coworking (ErranT espacio cowork), que ha sido nuestra víctima a causa de la COVID-19. Un par de años antes de la pandemia, comenzamos a realizar retransmisiones en streaming con dispositivos móviles, con un sistema pionero que aún levanta el asombro de mucha gente. Y ahora el streaming y las pequeñas producciones audiovisuales son nuestro quehacer diario.

- ¿Qué servicios y líneas de negocio tiene? ¿Cuál es vuestro valor diferencial?

Como comentaba unas líneas atrás, las pequeñas producciones audiovisuales y las retransmisiones en streaming son nuestras líneas de negocio actuales. También queremos fomentar nuestra labor formadora, a través de nuestros cursos de grabación y edición de vídeo con móvil, los cuales creemos muy útiles para diferentes colectivos.

Creo que uno de nuestros principales valores diferenciadores es la **EXPERIENCIA**. Llevamos trabajando en el mundo audiovisual desde hace más de 20 años, y eso es un valor. Por supuesto otra de nuestras diferencias es el sistema con el que realizamos y retransmitimos eventos en streaming. Con Directos con móvil, hemos acercado este servicio a mucha gente que antes ni se lo planteaba.

Es un servicio sencillo, adecuado a los modos de consumir audiovisual en la actualidad, a través de los dispositivos móviles y a través de las redes sociales. Pues nosotros ofrecemos, con dispositivos móviles, un servicio **MULTICÁMARA**, con retransmisiones muy dinámicas, con **SONIDO DE CALIDAD**, y además sin cables. Y, como decía, realizado y dirigido por profesionales con más de 20 años de experiencia.

Siempre aprovechando la última tecnología e incorporando novedades a nuestro servicio. Hemos trabajado para el Festival de Cine de Málaga, las ferias del libro de Madrid y Sevilla, diferentes administraciones, locales y autonómicas, instituciones, la Universidad de Granada,... El vídeo con móvil es una realidad cada vez más abrumadora y, como nosotros defendemos, da igual la herramienta que utilizes, si la persona que la utiliza es un **PROFESIONAL**.

-Por último, ¿por qué decidiste pertenecer a AJE Granada?

La unión hace la fuerza, y ese es uno de los motivos de formar parte de un colectivo como creo que es AJE. Desde el principio hemos encontrado una plataforma que nos ofrecía visibilidad, que nos ha permitido hacer negocio y conocer a muchas otras personas, muy interesantes por su actividad, y que tenemos más cerca de lo que imaginamos. El poder llegar a toda esa gente es gracias a AJE. Los eventos te permiten entrar en contacto con otros empresarios y dar forma física a ese colectivo.

El trabajo de AJE además durante la pandemia ha sido encomiable, siempre informando de cualquier novedad y de cómo éstas podrían afectar a los asociados. Creando canales de comunicación diferentes y estando a nuestro lado. Es de agradecer.

> Contacta con Directos con Móvil en:

Calle Albahaca, 2 Granada

630 75 23 72

hola@directosconmovil.es



Entrevistas Meet AJE patrocinadas por OYA Abogados

